

Enfermeras FCS-UASD se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Viernes 25 de Enero de 2019 14:47 - Última actualización Martes 29 de Enero de 2019 08:34

Como parte de sus iniciativas académicas, la Escuela de Enfermería reunió en asamblea a sus docentes con motivo del inicio del semestre 2019-10, con el objetivo de trazar las directrices para el ciclo que recién inicia, y escuchar las opiniones y sugerencias de las maestras y maestros que asistieron al encuentro.



Autoridades que presidieron la mesa de honor en la apertura de la asamblea

La actividad fue presidida por Antonio Medina, en representación de la rectora, maestra Emma Polanco; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; María Virtudes Méndez y Dulce Emilia Medina, directora actual y pasada directora de la Escuela de Enfermería, respectivamente, y Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo de la maestra Virtudes Méndez, quien agradeció a los docentes el apoyo dado a la actividad, y expresó sus deseos de que estos se conviertan en agentes multiplicadores que contribuyan con el éxito de su gestión y el desarrollo de la escuela.



Docentes de la Escuela de Enfermería que asistieron al encuentro.

Enfermeras FCS-UASD se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Viernes 25 de Enero de 2019 14:47 - Última actualización Martes 29 de Enero de 2019 08:34

En tanto que, la decana resaltó el trabajo que desde el inicio de su gestión viene realizando la maestra Virtudes Méndez, y señaló que está comprometida con los cambios que requiere esa unidad académica para poder acreditar la carrera de enfermería, pues esta es una exigencia no sólo nacional si no también internacional.

De su lado, Antonio Medina manifestó que la Escuela de Enfermería es un modelo a seguir en

Enfermeras FCS-UASD se reúnen en asamblea

Escrito por Rafael Paez

Viernes 25 de Enero de 2019 14:47 - Última actualización Martes 29 de Enero de 2019 08:34

lo que respecta a la realización de asambleas con sus docentes; al tiempo que, valoró los esfuerzos que realizan en los distintos ámbitos de la academia para lograr las transformaciones que ésta requiere.

En otro orden, la asamblea tuvo como invitada a la señora Lanny Portorreal, encargada del programa de becas nacionales del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), quien ofreció informaciones sobre becas disponibles para realizar maestrías en el área de enfermería y el procedimiento para obtenerlas.

La agenda del encuentro incluyó la presentación de un informe general a cargo de la directora de la escuela e informes de las coordinadoras de cátedras, la selección del Profesor del Año, organización de acto con motivo del Día Internacional de las Enfermeras, asignación de nombres a los laboratorios en recintos y centros, rediseño curricular, encuentro de egresados, entre otras iniciativas.



Lanny Portorreal, en representación del MESCyT, ofrece informaciones de interés